
ИНФОРМАЦИЯ 
о выполнении решения Думы города от 2 6 . 1 2 . 2 0 1 3 № 4 4 9 - V ДГ 

«О плане работы Думы города на I полугодие 2 0 1 4 года» 

В план работы Думы города на I полугодие 2 0 1 4 года было включено 
3 9 вопросов для принятия решений по ним на заседаниях Думы города, 
1 4 вопросов - для рассмотрения на профильных комитетах. 

Дополнительно для рассмотрения на заседаниях Думы был включён 
7 1 вопрос. 

До заседаний Думы по инициативе Администрации города было 
исключено 5 плановых и 2 дополнительных вопроса. 

По итогам рассмотрения на депутатских слушаниях, заседаниях 
профильных комитетов по инициативе Думы города исключены 
на заседаниях Думы 3 плановых и 7 дополнительных вопросов; отправлен 
на доработку 1 плановый вопрос. 

Таким образом, в I полугодии 2 0 1 4 года на заседаниях Думы города 
депутатами рассмотрены 3 1 плановый и 6 6 дополнительных вопросов. 

В 2 8 проектов решений внесены 1 7 4 поправки. 
3 решения Думы города приняты путём проведения письменного 

опроса мнения депутатов (заочным голосованием). 
Всего в течение I полугодия 2 0 1 4 года принято 8 2 решения, проведено 

5 очередных заседаний Думы города, публичные слушания по вопросу 
внесения изменений в Устав муниципального образования городской округ 
город Сургут Ханты-Мансийского автономного округа - Югры, публичные 
слушания по проекту решения Думы города «Об исполнении бюджета 
городского округа город Сургут за 2 0 1 3 год», 1 9 заседаний постоянных 
комитетов Думы города, 2 совместных заседания комитетов Думы, 
8 депутатских слушаний. 

В связи с вышеизложенным считаю возможным снять с контроля 
решение Думы города от 2 6 . 1 2 . 2 0 1 3 № 4 4 9 - V ДГ «О плане работы Думы 
города на I полугодие 2 0 1 4 года». 

Председатель Думы города С.А. Бондаренко 



ИНФОРМАЦИЯ 
о выполнении решения Думы города от 2 6 . 0 2 . 2 0 1 4 № 4 6 4 - V ДГ 

«О награждении Благодарственным письмом Думы города» 

Согласно части 2 решения Думы города от 2 6 . 0 2 . 2 0 1 4 № 4 6 4 - V ДГ 
«О награждении Благодарственным письмом Думы города» аппарату Думы 
было поручено оформить награду и организовать её вручение Мансуровой 
Патине Гаджимурадовне. 

Вручение Благодарственного письма Думы города Мансуровой П.Г. 
состоялось на заседании Думы 2 5 апреля 2 0 1 4 года, в связи с чем считаю 
необходимым снять с контроля указанное решение Думы города. 

Председатель Думы города С.А. Бондаренко 



И Н Ф О Р М А Ц И Я 
о выполнении решения Думы города от 3 1 . 0 3 . 2 0 1 4 № 4 7 8 - V ДГ 

«О награждении Благодарственным письмом Думы города» 

В соответствии с частью 2 решения Думы города от 3 1 . 0 3 . 2 0 1 4 
№ 4 7 8 - V ДГ «О награждении Благодарственным письмом Думы города» 
аппарату Думы было поручено оформить награды и организовать вручение 
Благодарственного письма Думы города: 

1 ) Агафоновой Людмиле Алексеевне; 
2 ) Вершининой Алевтине Аркадьевне; 
3 ) Тверетиной Тамаре Гавриловне; 
4 ) Федуловой Галине Сергеевне; 
5 ) Рябчиковой Наталье Николаевне; 
6 ) Аюбову Тагиру Кереевичу; 
7 ) Мудрому Анатолию Владимировичу; 
8 ) Старковой-Ашурилаевой Надежде Аркадьевне; 
9 ) Заборьевой Ирине Анатольевне; 
1 0 ) Рамазановой Раият Магамедкеримовне; 
1 1 ) Юмагужиной Нафисе Ахматовне. 
Вручение Благодарственного письма Думы города Агафоновой Л.А., 

Тверетиной Т.Г., Федуловой Г.С. состоялось 1 3 . 0 5 . 2 0 1 4 , Вершининой А.А. -
2 2 . 0 5 . 2 0 1 4 , Рябчиковой Н.Н. - 1 5 . 0 4 . 2 0 1 4 , Аюбову Т.К., Мудрому А.В., 
Старковой-Ашурилаевой Н.А. — 1 9 . 0 4 . 2 0 1 4 , Заборьевой И. А., 
Рамазановой P . M . , Юмагужиной Н.А. - 1 1 . 0 4 . 2 0 1 4 . 

На основании вышеизложенного указанное решение Думы города 
можно считать выполненным и снять с контроля. 

Председатель Думы города С.А. Бондаренко 



ИНФОРМАЦИЯ 
о выполнении решения Думы города от 2 9 . 0 4 . 2 0 1 4 № 4 8 6 - V ДГ 

«О награждении Благодарственным письмом Думы города» 

Согласно части 2 решения Думы города от 2 9 . 0 4 . 2 0 1 4 № 4 8 6 - V ДГ 
«О награждении Благодарственным письмом Думы города» аппарату Думы 
было поручено оформить награды и организовать вручение 
Благодарственного письма Думы города: 

1 ) Рябову Сергею Викторовичу; 
2 ) Гречухиной Алле Викторовне; 
3 ) Деловой Светлане Валерьевне; 
4 ) Лапиной Анне Александровне; 
5 ) Антипенко Александру Александровичу; 
6 ) Вакулко Ирине Андреевне; 
7 ) Ибакаеву Василию Самиевичу; 
8 ) Кастериной Валентине Ивановне; 
9 ) Латушкиной Марине Владимировне; 
1 0 ) Никулиной Марине Владимировне; 
1 1 ) Тяпаеву Михаилу Сергеевичу; 
1 2 ) Храмовой Вере Леонидовне; 
1 3 ) Максименко Светлане Николаевне; 
1 4 ) Рябых Инне Илдаровне; 
1 5 ) Можаевой Елене Викторовне; 
1 6 ) Прокофьевой Наталье Сергеевне; 
1 7 ) Воронину Павлу Владимировичу; 
1 8 ) Сивковой Галине Михайловне; 
1 9 ) Логвиновой Ирине Вениаминовне; 
2 0 ) Замалетдиновой Елене Геннадьевне; 
2 1 ) Калининой Елене Ильиничне. 
Вручение Благодарственного письма Рябову С В . , Гречухиной А.В., 

Деловой С В . , Лапиной А.А., Воронину П.В., Сивковой Г.М. состоялось 
на заседании Думы 2 2 мая 2 0 1 4 года, Антипенко А.А., Вакулко И.А., 
Ибакаеву B . C . , Кастериной В.И., Латушкиной М.В., Никулиной М.В., 
Тяпаеву М . С , Храмовой В.Л. - 2 2 . 0 5 . 2 0 1 4 , Максименко С.Н., Рябых И.И., 
Можаевой Е.В., Прокофьевой Н . С , Логвиновой И.В., Замалетдиновой Е.Г., 
Калининой Е.И. - 0 9 . 0 6 . 2 0 1 4 . 

В связи с вышеизложенным считаю возможным снять данное решение 
Думы города с контроля. 

Председатель Думы города С.А. Бондаренко 



И Н Ф О Р М А Ц И Я 
о выполнении решения Думы города от 2 9 . 0 4 . 2 0 1 4 № 4 8 7 - V ДГ 
«О поддержке проекта закона Ханты-Мансийского автономного 

округа - Югры» 

В соответствии с частью 2 решения Думы города от 2 9 . 0 4 . 2 0 1 4 
№ 4 8 7 - V ДГ «О поддержке проекта закона Ханты-Мансийского автономного 
округа - Югры» аппарату Думы было поручено направить настоящее 
решение в Думу Ханты-Мансийского автономного округа - Югры, 
Правительство Ханты-Мансийского автономного округа - Югры. 

Во исполнение указанного поручения аппаратом Думы города в адрес 
Губернатора Ханты-Мансийского автономного округа - Югры 
Комаровой Н.В. и Председателя Думы Ханты-Мансийского автономного 
округа - Югры Хохрякова Б.С. направлены надлежащим образом заверенные 
копии решения Думы города от 2 9 . 0 4 . 2 0 1 4 № 4 8 7 - V ДГ (исх. от 0 5 . 0 5 . 2 0 1 4 
№ 1 8 - 0 2 - 9 6 7 / 1 4 - 0 - 0 и от 0 5 . 0 5 . 2 0 1 4 № 1 8 - 0 2 - 9 6 6 / 1 4 - 0 - 0 соответственно). 

В связи с вышеизложенным считаю возможным снять данное решение 
Думы города с контроля. 

Председатель Думы города С.А. Бондаренко 



ИНФОРМАЦИЯ 
о выполнении решения Думы города от 2 3 . 0 5 . 2 0 1 4 № 5 0 4 - V ДГ 

«О награждении Благодарственным письмом Думы города» 

Согласно части 2 решения Думы города от 2 3 . 0 5 . 2 0 1 4 № 5 0 4 - V ДГ 
«О награждении Благодарственным письмом Думы города» аппарату Думы 
было поручено оформить награды и организовать вручение 
Благодарственного письма Думы города: 

1 ) Абышевой Ларисе Павловне; 
2 ) Акининой Ольге Виталиевне; 
3 ) Артемьевой Надежде Павловне; 
4 ) Гудковой Светлане Александровне; 
5 ) Лепихину Станиславу Евгеньевичу; 
6 ) Клечкиной-Юшковой Наталье Викторовне; 
7 ) Самаркиной Наталье Борисовне. 
Вручение Благодарственного письма Абышевой Л.П., Акининой О.В., 

Артемьевой Н.П., Гудковой С.А., Лепихину С Е . состоялось 0 3 . 0 6 . 2 0 1 4 , 
Клечкиной-Юшковой Н.В., Самаркиной Н.Б. - на июньском заседании Думы 
города ( 1 8 . 0 6 . 2 0 1 4 ) , в связи с чем считаю необходимым снять указанное 
решение Думы города с контроля. 

Председатель Думы города С.А. Бондаренко 



ИНФОРМАЦИЯ 
о выполнении решения Думы города от 0 6 . 0 6 . 2 0 1 4 № 5 2 0 - V ДГ 

«О награждении Благодарственным письмом Думы города» 

Согласно части 2 решения Думы города от 0 6 . 0 6 . 2 0 1 4 № 5 2 0 - V ДГ 
«О награждении Благодарственным письмом Думы города» аппарату Думы 
было поручено оформить награды и организовать вручение 
Благодарственного письма Думы города: 

1 ) Слепову Максиму Николаевичу; 
2 ) Старостенко Виктору Прокофьевичу. 
Вручение Благодарственного письма Слепову М.Н. и Старостенко В.П. 

состоялось на очередном заседании Думы города 1 8 июня 2 0 1 4 года, в связи 
с чем считаю необходимым снять данное решение Думы города с контроля. 

Председатель Думы города С.А. Бондаренко 


